
平成 29 年度第 4 回函館市生活交通協議会会議録 
開催日時 平成 30 年 3 月 27 日（火） 14 時 00 分～15 時 00 分 

開催場所 函館市役所８階大会議室 

議  題 

 

(1) 函館市地域公共交通網形成計画の進捗状況について 

(2) 地域公共交通再編事業について 

(3) 地域公共交通バリア解消促進等事業について 

(4) 函館市ＬＲＴ整備計画について 

(5) その他 
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１ 開  会 【事務局／函館市企画部計画推進室政策推進課：田中主事】  

 

【奥平会長】 

・ 議題に入る前に，2 月 8 日開催の「函館バス部会」の決議事項について，事

務局より報告願いたい。 

 

【事務局／企画部計画推進室政策推進課：江良主査】 

・ 2 月 8 日開催の函館バス部会において，「函館市関係バス路線の再編につい

て」として，函館バス株式会社におけるバス路線の見直しについて協議を行

い，計４系統について廃止，減便または経路変更が承認された。 

・ また，「平成３０年度改善計画（案）について」として，函館バス株式会社

の運行する函館市生活交通路線に対する本市の補助に係る改善計画案を承認

した。 

・ 以上２点について，函館バス部会において決議され，本協議会の決議とな

ったことを御報告する。 

 

２ 議  題 

 

（１）函館市地域公共交通網形成計画の進捗状況について 

 

【奥平会長】 

・ 議題（１）の「函館市地域公共交通網形成計画の進捗状況について」，資料

に基づき，事務局から説明願いたい。 

 

【事務局／企画部計画推進室政策推進課：江良主査】 

（資料１に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問等はないか。 

 

＜質 疑＞ 

 

【奥平会長】 

・ 意見がなければ，協議会として検証・評価案を承認するということでよろ

しいか。 

 

＜一同了承＞ 

 

（２）地域公共交通再編事業について 
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【奥平会長】 

・ 議題（２）の「地域公共交通再編事業について」，資料に基づき，事務局か

ら説明願いたい。 

 

【事務局／企画部計画推進室政策推進課：江良主査】 

（資料２に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問等はないか。 

 

＜質 疑＞ 

 

【奥平会長】 

・ 意見がなければ，説明のあった方向性に基づき，事務局およびワーキング

グループ会議において再編実施計画の策定を進めることとする。 

 

 

（３）地域公共交通バリア解消促進等事業について 

 

【奥平会長】 

・ 議題（３）の「地域公共交通バリア解消促進等事業について」，資料に基づ

き，北海道旅客鉄道株式会社から説明願いたい。 

 

【北海道旅客鉄道株式会社：鈴木経営企画部主幹】 

（資料３に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問等はないか。 

 

＜質 疑＞ 

 

【奥平会長】 

・ 意見がなければ，協議会として事業計画案を承認するということでよろし

いか。 

 

＜一同了承＞ 

 

 

（４）函館市ＬＲＴ整備計画について 
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【奥平会長】 

・ 議題（４）の「地域公共交通再編事業について」，資料に基づき，企業局交

通部から説明願いたい。 

 

【企業局交通部：廣瀬課長】 

（資料４に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問等はないか。 

 

＜質 疑＞ 

 

【奥平会長】 

・ 意見がなければ，協議会として計画案を承認するということでよろしいか。 

 

＜一同了承＞ 

 

 

（５）その他 

 

【奥平会長】 

・ 議題（５）の「その他」について，皆様から何かあるか。 

 

【奥平会長】 

・ 事務局から何かあるか。 

 

【事務局／函館市企画部計画推進室政策推進課：田中主事】 

・ 次回協議会の開催時期は未定であり，日程が近付いたら改めてご案内する。 

 

【奥平会長】 

・ 他になければ，これで予定した議事をすべて終了したので，進行を事務局

にお渡しする。 

 

 

４ 閉  会 【事務局／函館市企画部計画推進室政策推進課：田中主事】 

 


